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Aos quinze dias do mês de agosto, do ano de dois mil  e onze,  às dezenove horas,  no
Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na  Avenida  Adrião
Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a
presente Sessão Ordinária convidando a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um
trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE
o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 708, e não havendo retificações, a referida ata
foi  declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos os Ofícios de Gabinete nº  385/2011
que convidou para a Audiência Pública para o processo de elaboração da Lei de Diretrizes
Orçamentárias para o ano de 2012; nº 387/2011 que encaminhou o PLE N° 37/2011; n°
388/2011; que encaminhou o PLE N° 38/2011; nº 389/2011 que comunicou aos Vereadores
sobre o convite do Tribunal de Contas da União para o Seminário de Infraestrutura Turística,
Megaeventos Esportivos e Promoção da Imagem do Brasil  no Exterior,  n°  390/2011 em
resposta  ao  Pedido  de  Informação  n°  04/2011  –  Relatório  Resumido  da  Execução
Orçamentária; n° 390/2011 em resposta ao Pedido de Informação nº 04/2011; n° 392/2011
em resposta ao Pedido de Informação n° 03/2011. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o
Parecer  favorável  da  Comissão  de  Orçamento  e  Finanças  –  COF  n°  29/2011  AO/PLE
32/2011; Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ n° 26/2011 AO/PLE
Nº 32/2011; PLE N° 37/2011 que “Altera o anexo único da Lei Municipal n° 674, de 13 de julho de
2011, que altera o Art. 6º e o anexo I da Lei Municipal nº 213, de 29 de dezembro de 2000; PLE N°
38/2011 que  “Altera a Lei Municipal n° 513, de 15 de outubro de 2007 que institui o Plano de
Carreira do Magistério Público Municipal para acrescer novos anexos contendo as atribuições dos
cargos criados através da Lei Municipal n° 673, de 13 de julho de 2011”. A seguir o PRESIDENTE
informou que na ORDEM DO DIA consta o PLE N° 32/2011 que “Autoriza a inclusão de ações
no Plano Plurianual – PPA 2010-2013, Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2011, e autoriza a
abertura  de  crédito  adicional  especial.”  A  seguir  no  espaço  do  EXPEDIENTE  DOS
VEREADORES a vereadora ELENA FAMER iniciou falando sobre a votação do processo de
participação cidadã, onde a população votou definindo as prioridades do orçamento para o
Estado do Rio Grande do Sul para o ano de dois mil e doze. Informou que a comunidade de
Capivari  do Sul  votou como prioridade em primeiro lugar a regionalização da saúde – o
fortalecimento dos hospitais e da região, em segundo lugar a ampliação de espaços físicos
das escolas, em terceiro lugar ficou a segurança pública, em quarto lugar ficou a política de
geração de trabalho e renda para as mulheres, e em quinto lugar ficou o desenvolvimento
rural  –  acesso  as  localidades  no  meio  rural.  Continuando,  disse  que  este  processo



possibilitou que as pessoas também votassem pela internet,  e a Câmara de Vereadores
fortaleceu o processo este ano, participando ativamente do processo de votação, aqui na
sede com o Presidente Rodrigo Magni, no distrito de Santa Rosa, os vereadores Varlei e
Serafim, e pelo Executivo, o Secretário de Agricultura João Batista. Todos estes colaboraram
na mobilização para que a comunidade pudesse votar. Continuando se referiu aos projetos
que entraram hoje na Casa, pois segundo a Vereadora, neste momento estava aguardando
o  edital  do  concurso  público,  mas,  no  entanto,  recebemos  dois  projetos  que  estão
arrumando leis, que recentemente foram votadas, e lembrou que o Executivo realizou todo
um trabalho de consolidação das leis, e lembrou ainda, que é importante esclarecer que não
é de responsabilidade do Legislativo estes erros, pois o Executivo atualmente tem várias
assessorias jurídicas, o Igam, a DPM, a procuradora jurídica, e ainda um contrato com o
advogado Leonardo, por isso acha estranho que tantos erros ocorram, e salientou que, ou
são incompetentes, ou estes consultores não estão sendo consultados. Quanto a Lei de
Diretrizes Orçamentárias, disse esperar que a audiência pública seja  apresentada de forma
clara, onde inclusive tenha uma prestação de contas do que já foi gasto, e os gastos que
ainda estão por ser realizados. A seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar, o
PRESIDENTE  deu início na  ORDEM DO DIA,  no qual foi lido o  PLE Nº 32/2011 que foi
posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por
unanimidade.  A  seguir,  no  espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS se  pronunciaram
respectivamente  os  vereadores  ELIS  BUENO  e  SERAFIM  DE  LIMA.  A  seguir  o
PRESIDENTE,  vereador  RODRIGO  MAGNI  iniciou  informando  que  hoje  foi  trocado  o
sistema utilizado para a transmissão da Rádio Câmara, no qual irá dar mais agilidade e,
quando a pessoa acessar o site, já inicia a transmissão da Sessão. Continuando, disse que
durante o processo de votação do orçamento 2012, esteve participando, e agradeceu ao
Secretário Batista,  aos servidores municipais,  o senhor Jorge, a Sirlei,  e a Luciana, que
ajudaram na realização da contagem dos votos. Quanto a audiência pública da LDO, disse
que o Legislativo fará com que esta seja realizada de forma a atrair o maior número de
pessoas para que estas possam trazer as suas reivindicações. Finalizou parabenizando a
vereadora Lilia Fraga pelo seu aniversário na data de hoje. A seguir,  não havendo mais
nenhum  vereador  que  quisesse  se  pronunciar,  o  PRESIDENTE declarou  encerrada  a
presente  Sessão,  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima  Sessão  Ordinária  a  ser
realizada no dia vinte e dois de agosto, às dezenove horas. E nada mais havendo a tratar,
para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                    1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


